

ABSTRAKSI

Saat ini perkembangan olahraga di dunia saat ini semakin berkembang. Olahraga sepakbola merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat di gemari oleh anak-anak saat ini, sepak bola di tanah air kita saat ini sudah cukup berkembang, Namun anak-anak ini juga perlu belajar untuk memahami dan menguasai teknik dasar dan istilah-istilah dari olahraga sepakbola itu sendiri.

Namun dalam bermain sepakbola, anak sekolah dasar banyak yang bermain secara asal-asalan dengan menggunakan teknik ala kadarnya. Guru olahraga di sekolah banyak yang mengajarkan pemanasan dan teknik dasar sepakbola secara asal dan tidak berpedoman pada teknik dasar yang ada. Padahal saat anak tingkat sekolah dasar merupakan saat yang tepat untuk belajar teknik dasar. Dengan demikian maka dibutuhkan sebuah media yang menarik untuk dapat membantu mengatasi masalah tersebut.

Seiring perkembangan teknologi yang makin pesat, maka untuk membantu anak sekolah dasar dalam belajar menguasai pemanasan dan teknik dasar dalam sepakbola dengan benar, dibuatlah aplikasi *multimedia interaktif* pembelajaran teknik dasar dan istilah-istilah dalam sepakbola untuk anak sekolah dasar. Pada aplikasi multimedia interaktif ini terdapat informasi yang lengkap dan benar tentang pemanasan, teknik, dan istilah dalam sepakbola dengan menampilkan animasi dan informasi teks agar lebih jelas dan mudah dipelajari. Multimedia interaktif teknik pembelajaran teknik dasar dan istilah-istilah dalam sepakbola untuk anak sekolah dasar dibagi menjadi 3 yaitu pemanasan, teknik, dan istilah-istilah dalam sepakbola. Pemberian animasi dan desain yang menarik, agar menjadikan aplikasi multimedia interaktif ini menarik untuk dipelajari.

Uji coba pada aplikasi multimedia interaktif pembelajaran teknik dasar dan istilah-istilah dalam sepakbola untuk anak sekolah dasar sudah dilakukan, baik oleh penyusun, maupun oleh Dosen Pembimbing dan target pemakai untuk mengevaluasi multimedia interaktif ini. Dari hasil uji coba, disimpulkan bahwa multimedia interaktif ini menarik dan dapat membantu anak sekolah dasar untuk menguasai teknik dasar dalam bermain sepakbola dengan benar.

Kata kunci : *sepakbola, pembelajaran, multimedia interaktif*